

MIÉRCOLES, 30 de noviembre de 2011

Leilía sacan su quinto disco seis años después del anterior

EL PAÍS | Santiago | 30 NOV 2011Archivado en: [Leilía](#) [Discos música](#) [Industria discográfica](#) [Música](#)

Veintiuno son los años que llevan en activo las pandereteiras de Leilía. Y a lo largo de ellos han grabado cinco discos. El último, recién salido del horno y que mañana presentarán a la prensa en el Consello da Cultura Galega, se titula ConSentimiento y, según la nota promocional, "es un homenaje a todas las mujeres que han hecho y hacen realidad la creación, la conservación y la transmisión de la tradición oral gallega".

Con la guitarra, gaita y teclados de Xoán Porto, el contrabajo de Xacobe Martínez Antelo y el acordeón de Vadim Yukhnevich, Leilía aborda un repertorio compuesto de melodías tradicionales y textos de poetas gallegas, entre ellas Eva Veiga, Yolanda Castaño, Marilar Aleixandre o Ana Romani. "Estan convencidas de que el canto gallego, por su fuerza y singularidad, debe tener un espacio propio en los escenarios", afirman en el comunicado discográfico sobre las pandereteiras Rosario Rodríguez, Patricia Segade, Mercedes Rodríguez, Felisa Segade, Montse Rivera y Ana Rodríguez.